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Résume

L’apprentissage est un acte et procesus d’instinct continu dans la vie humaine. Mais cela doit
répondre a une didactique pour sa conception ainsi que de son évaluation. Le Coran et les
conversations du Saint Propheéte et dans les paroles des Saint Compagnons, est la source la plus
adéquate. Ainsi que dans la poésie et dans I’histoire.

De cet eftet découle I'intitulé de ma recherche la didactique dans les locaux El-
Hamadhani.

Une comparaison appliquée de la didactique des locaux et les objectifs de sa signification sont
les axes les plus importants dans cette étude.

Mots clés :

La didactique , Les locaux , El-Hamadhani

Abstract:

Learning is an act and process of continuous instinct in human life. For this purpose, it must
respond to a didactic for its conception as well as its evaluation. The Quran and the
conversations of the Holy Prophet and the words of the Holy Companions are the most
appropriate sourcein addition to poetry and history. In this context, the study holds the title:
The Research Didactics in the Local EI-Hamadhani which includes an applied comparison of
the didactics of the premises and the objectives of its meaning.

Key words:

Didactics , The locals , EI-Hamadhani



